

Medienmitteilung

Die Migros kommt nach Oberbüren

Die Migros Ostschweiz plant, an der Sandackerstrasse in Oberbüren einen Supermarkt zu eröffnen. Sie hat das Gesuch für dessen Innenausbau Ende September 2025 bei den lokalen Behörden eingereicht.

Oberbüren / Gossau (SG), 2. Oktober 2025 – Der geplante Migros-Supermarkt in Oberbüren wird auf einer Verkaufsfläche von rund 520 m² ein vielfältiges Sortiment mit zahlreichen regionalen Produkten für den täglichen Bedarf anbieten. Dazu gehört insbesondere eine grosszügige Frischeabteilung mit einem attraktiven Angebot an Früchten und Gemüse, mehrmals täglich frisch aufgebackenem Brot und Backwaren sowie mit einer grossen Auswahl an Fleisch, Charcuterie, Fisch und Käse in Selbstbedienung. Lang haltbare Lebensmittel sowie ergänzende Produkte für den Haushalt komplettieren das Angebot.

Zum Einkaufskomfort trägt auch die gute Erreichbarkeit an der Sandackerstrasse in Oberbüren bei. Aus den Wohnquartieren ist der Supermarkt gut zu Fuss und mit dem Fahrrad zu erreichen. Für die Kundinnen und Kunden stehen ausserdem ausreichend ebenerdige Parkplätze direkt vor dem Laden und in der Tiefgarage zur Verfügung. Die Migros Ostschweiz informiert nach Erhalt der Baubewilligung und Abschluss der Realisierungsplanung über den detaillierten zeitlichen Ablauf ihres Bauprojektes.

Kontakt für Medienanfragen

Silke Seichter, Kommunikation Migros Ostschweiz
058 712 24 50 | silke.seichter@gmos.ch